

lunes, 01 de agosto de 2022

# Peñaflor se prepara para la celebración de sus Fiestas Patronales en honor de la Virgen de Villadiego

Presentados cartel y programación en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevillana



La localidad sevillana de Peñaflor se prepara para la celebración de sus Fiestas Patronales en Honor a la Virgen de Villadiego, que tendrán lugar entre el 14 y el 17 de este mes de agosto y cuyo cartel y programación ha hecho públicos el alcalde, José Ruiz Hermán, junto al hermano mayor de la Hermandad de la Virgen de Villadiego, José Antonio Villanueva, en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla.

El cartel anunciador de la Romería de Villadiego y Fiestas Patronales ha sido realizado por el pintor José Cabrera Lasso de la Vega, en técnica mixta y

representando en primer plano a la Virgen de Villadiego y su popular romería, pistoletazo de salida de las fiestas patronales.

En cuanto al programa de actos y cultos religiosos, éstos comenzaron el pasado viernes con la presentación del cartel anunciador de la romería y el tradicional repique de campanas y lanzamiento de cohetes. Ya este viernes 5 de agosto, a las 07:00 horas, comienza el peculiar triduo al alba que la Hermandad conserva como antecedente de su gran romería y que se extiende hasta el día 7, con la tradicional bendición de los campos. El sábado 6 de agosto, a las 21 horas, José Antonio Fernández García pronunciará el Pregón en Honor a Nuestra Señora de Villadiego, tras lo cual se realizará la tradicional cena de hermandad.

El día de la Romería en honor de Nuestra Señora de Villadiego, el 14 de agosto, se inicia desde la madrugada, con las alegres dianas y repiques desde el campanario de la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol. A las



12:00 horas, se oficiará la Misa de Romeros en la Ermita de Nuestra Señora de Villadiego, a cargo de José Mario Pérez Sánchez, párroco de San Pedro Apóstol. A las 20:00, la tradicional romería de Nuestra Señora de Villadiego y a su llegada, procesión por las calles del pueblo acompañada por la Banda Municipal de la Puebla de los Infantes y quema de fuegos artificiales, con encendido del alumbrado de la feria a su finalización.

El día 15, Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora, a las 12 horas, el párroco de la Parroquia de San Pedro Apóstol, José Mario Pérez Sánchez, oficia la Función Solemne en Honor y Gloria de la Virgen de Villadiego, con renovación del voto de patronazgo y acompañamiento musical del coro parroquial. Entre el 17 de agosto y el 2 de octubre, no faltarán tampoco en Peñaflores el tradicional rezo de la salve a la Virgen y el extenso programa de cultos que culminan con la Novena en Honor a Nuestra Señora de Villadiego, que se extenderá del viernes 23 de Septiembre al 2 de octubre, fecha en la que la Santísima Virgen regresa a su Ermita Santuario en una concurrida y devota procesión.

En cuanto a actividades lúdicas, el jueves 4 de agosto, a las 22:30 horas, tendrá lugar una jornada de Cine de Verano ofrecida en el Cine Bello, patrocinada por la Diputación de Sevilla, a través de su Área de Cultura y Ciudadanía.

El lunes 8 de agosto tendrá lugar una marcha nocturna a la Ermita de Villadiego con salida a las 21:00 horas desde la Plaza de España. La marcha, organizada por el Ayuntamiento en colaboración con el grupo senderista incluirá un concierto en la propia ermita a cargo del grupo musical Nubia.

Para el sábado 13 de agosto, víspera de la romería en honor de Nuestra Señora de Villadiego, tendrá lugar a las 21:30 en el teatro municipal la tradicional cena de mayores que contará con la actuación musical de Manuel Cribaño.